
 

 

 

- 1 - 

２０２４年（令和６年）  ７月  ２５日  (木 )晴れ  第２８０６回（  当年度第３回  例会）  
               

            

点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

国歌斉唱                      「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」 

ソングリーダー  内田 吉信君 

四つのテスト斉唱               倉知 正憲君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶            （代読） 副会長 永田 広光君 

 

皆様、こんにちは。 

まずはつい先日、伊藤鶴吉様の訃報がありました。伊

藤様は江南ロータリークラブのパスト会長であり、歴代

の地区幹事でもあり、伊藤靖祐パストガバナーのお父

様でもあります。また一方では江南 JCの初代理事長で

もあり、何より私の江南ロータリークラブ紹介者でもあり

ます。つい先日も、7 月第一例会の資料を江南幼稚園

にお持ちした際も、とても元気にご対応くださったばかり

でした。そんな私にとっても縁深い伊藤様のご逝去はと

ても悲しいことであります。申し上げるまでもなく誰もが

認めるクラブの重鎮であり、歴史を語っていただける数

少ないお一人であるが故に、クラブにとっても痛恨の極

みであり、只々伊藤様のご冥福を衷心よりお祈りするば

かりでございます。 

伊藤鶴吉様、本当にお疲れ様でした。安らかにお休みく

ださい。 

 

さて、本日の例会には、敬愛する親クラブである一宮ロ

ータリークラブ会長 佐々木久直様、幹事 鵜飼雅弘様、

そして、地区大会 PR として、春日井ロータリークラブ会

長 青山博徳様、地区大会実行委員 野間峰彦様にも

お越し頂きました。心より歓迎申し上げます。 

本日の会長挨拶は今年の重点目標の三つ目、正に青

山会長の来訪に合わせたかのような項目です。本当に

偶然なのですが、三つ目の重点目標は「地区大会・ＩＭ

において全員登録をし、尚且つ積極的に参加する」とい

うものです。まずは同じ東尾張分区である春日井さんが

ホストを務められるということが最大の理由であり、何よ

り同分区同胞が行う地区大会の成功に寄与しなければ

ならないのは明白であります。我がクラブが 2007－08

年度に地区大会のホストを務めさせて頂き、早 17 年。

当時は、一日目を名鉄犬山ホテル、二日目を小牧市の

パークアリーナ小牧を会場として、出来るだけ手作りで

挑もうということでクラブ一丸となって作り上げておられ

ました。入会間もない私も訳も分からず言われるがまま

動いていた記憶があります。その時の執行部や実行委

員方々のご苦労は計り知れない訳ですが、2019-20 年

の伊藤ガバナー年度に地区幹事として出向させて頂い

た折りには、当時ホストを務められていた名古屋清須ロ

ータリークラブの様々なご苦労を側で垣間見て、それぞ

れのお立場の熱い思いに触れた経緯から、毎年という

訳にはいかないが、せめて同分区同胞がホストを務め
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られた時くらいは、まずは一丁目一番地の「全員登録」

という心意気を示すのが礼儀と感じ、今回、重点目標の

一つとして掲げさせていただきました。皆様にも、この意

図をご理解いただき、当日は積極的な参加を目指し、

今からの日程調整をお願いする次第です。 

本日は前回の反省を活かし会長挨拶はこれくらいにし

たいと思います。 

また最後になりますが、今回不覚にもコロナウィルス第

11波に罹患してしまい、やむなく例会を欠席する羽目に

なってしまいました。ご来訪ロータリークラブ皆様への非

礼をお詫び申し上げますと共に、本日卓話の委員長様

方のお話を直接聞けないことに対しても心よりお詫び申

し上げます。とても残念ではありますが、来週のウィーク

リーレポートの原稿を楽しみにさせて頂きます。 

次回例会の会長挨拶は、本年度重点目標の四つ目「60

名会員数を目指し積極的な会員増強を行う」について

ご説明申し上げます。 

本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

 

ゲスト及びビジター紹介                   

 
一宮ロータリークラブ 会長 佐々木 久直様 

 

 

 
一宮ロータリークラブ 幹事 鵜飼 雅弘様 

 

 
春日井ロータリークラブ 会長 青山 博徳様 

 

 
春日井ロータリークラブ 幹事 野間 峰彦様 

 

 

 

幹事報告   -別紙-      副幹事  北畑 祐二君 

 

祝   福              委員長  内田 吉信君 

 

出席報告               委員   林  庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８ ４０名   ８名 ８３．３３％ 

 
 
ニコボックス              委員 林  庸介君 
〇「強者が 語れる時間 ３０分」 
本日の卓話、宜しくお願い致します。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
〇今年度の一宮ロータリークラブ会長の佐々木と幹事
の鵜飼です。来週の８月１日(木)一宮ロータリーの例会
にて、伊藤靖祐パストガバナーに卓話を頂戴いたしま
すので、鵜飼幹事と共に表敬訪問にお邪魔いたしまし
た。この度のご不幸の折りにも関わらず、来週の卓話
へご出席いただけるとの事、鵜飼幹事共々感謝の気持
ちでいっぱいです。一宮ロータリークラブは今年１１月
にて３クォーター年度にあたる「創立７５周年」の節目の
年度を迎えます。戦後日本にて初めて承認されたロー
タリークラブとして、「歴史を紡いで」をテーマに１１月１
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４日(木)名古屋観光ホテルにて記念式典を開催する予
定です。早々にご案内を発送する予定でございますの
で、ご出席賜れば幸いございます。 

一宮ロータリークラブ 会長 佐々木 久直様 
幹事 鵜飼 雅弘様 

 
〇地区大会の PRに参りました。よろしくお願いします。 

春日井ロータリークラブ 会長 青山 博徳様 
地区大会実行委員会 野間 峰彦様 

 
〇以前からお知り合いの他クラブのメンバーの方に会
えた喜び 

倉知 正憲君 
 

〇委員会年間行事計画発表をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。 

古田 嘉且君 
 

〇父、鶴吉が生前大変お世話になりました。一宮ロー
タリークラブ佐々木会長、鵜飼幹事、ようこそ。来週は
よろしくお願いいたします。 

伊藤 靖祐君 
 

〇本日、奉仕プロジェクト常任委員会／職業奉仕委員
会の年間事業計画報告させて頂きます。宜しくお願い
致します。 

中村 耕司君 
 
〇本日の発表、よろしくお願いします。 

田岡 剛君 
 
〇７月２３日に toi toi toi を無事にオープンできました。
ご支援いただきありがとうございました。 

山﨑 博征君 
 
○７月２５日(木)南村年度の各委員長、本年度の目標
及びオフ新計画発表よろしくお願い致します。一宮 RC
会長 佐々木久直様、幹事 鵜飼雅弘様 ようこそ江南
ロータリークラブへ！春日井 RC 会長 青山博徳様、地
区大会実行委員会 野間峰彦様、ようこそ江南ロータリ
ークラブへ！ 
松岡一成、冨永典夫 杉浦賢二、沢田昌久、岩田静夫
富田清孝、木本寛、岩田進市、近藤道麿      各君 
 
卓話 「各委員会年間行事計画発表」 

 

国際奉仕委員会 尾関 育良君 

皆さんこんにちは。本年度、国際奉仕委員会の委員
長を務めさせていただきます尾関育良です。国際奉仕
委員会は、副委員長に伊藤かね子さん、委員として波
多野智章さん、滝祥夫さん、横山史明さんのメンバーで
す。 
 本年度の国際奉仕委員会のメインとなる行事は、６０
周年記念事業である、来年３月の布袋駅前での奉仕プ
ロジェクトです。 
 南村会長のお考えで、江南・大口に在住の外国人の
方に日本の文化・江南のことを知っていただくとともに、
交流を深めていただくことを目的とした企画です。 
 地区の国際奉仕委員会の会議等で紹介される国際
奉仕活動というのは、外国に水道を整備する等、比較
的大掛かりなものが多く、また、物理的な距離もあるこ
とから、現地に足を運ぶ大変さも相まって、五大奉仕の
中でも、国際奉仕が一番ハードルが高い印象を持って
いました。 
しかしながら、今や日本に定住する外国人の数は、私
が生まれた頃と比べても著しく増加しており、実際に江
南市でも、外国人の方を見かけることも多くなり、皆様
の中にも外国人の方を雇用しておられる方もいらっしゃ
います。こうした、地元で生活している外国人の方を対
象とした奉仕活動も国際奉仕活動であるという視点を
持っていませんでした。 
 海外に向けて出ていくスタイルの国際奉仕ではなく、
日本国内で行うことのできる国際奉仕として、他のクラ
ブに紹介できるような内容にできれば、と考えておりま
す。 
 そして、この奉仕プロジェクトを通じて、外国人の方々
に日本文化や江南市に興味を持っていただき、地域の
方々との交流が生まれることを目指して準備をしていき
たいと考えております。 
 次に、例年同様、８月１８日には、江南市国際交流フ
ェスティバルへの参加を予定しています。 
 パネルを展示し、ロータリーのポリオ撲滅に向けた活
動等のＰＲ及び募金を行おうと考えています。 
 理事会で、国際交流フェスティバルがメークアップの
対象になったとのことですので、皆様、是非 Home＆nic
o ホール（市民文化会館）へ足をお運び下さいますよう
宜しくお願い致します。 
 そして、創立６０周年ということで、姉妹クラブである
潮州ロータリークラブの訪問がございます。これまでは、
潮州ロータリークラブの創立記念式典が４月頃に行わ
れることが多かったようですが、本年度は２０２５年 6月
７日が記念式典ということですので、６月に訪問するこ
とになります。 
 私は入会して１１年になりますが、潮州ロータリークラ
ブを訪問したことはありません。それどころか、台湾に
は一度も行ったことがありません。 
 国際奉仕委員長である以上、今年度の潮州ロータリ
ークラブ訪問には万難を排して参加するつもりではおり
ますが、今申し上げました通り、私は台湾に一度も行っ
たことがありませんので、折角行くのであれば、これぞ
台湾、というところに行きたいと考えており、マニアック
なところに行くような域には達しておりません。 
 したがって、片平さんが目を輝かせるような場所を巡
る内容にならないかもしれませんが、多くの皆様に参
加いただけるような内容にできればと考えております。
また、岩田静夫さんから、ゴルフは良かった、というよう
なお話もうかがっておりますので、検討してみたいと思
います。 
 最後に、今年度も、ロータリー・フード・フェスティバル
（ＲＦＦ）に参加致します。 
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 皆様、今年度もチケットのご購入の上、会場へお越し
下さいますようお願い致します。 
 

 

会員選考委員会 古田 嘉且君 
今年度、会員選考委員長を務めさせて頂きます古田

嘉且です。松岡一成さん、冨永典夫さんと共に活動し
ていきますので、宜しくお願いいたします。 
会員選考委員会は、会員増強委員会他関係委員会

と連携して、新会員に推薦された方が、ロータリアンに
相応しいかを審議し、その結果を理事会に報告する役
割を担っています。 
唯の会員ではなく､ロータリアンとしての行動規範を

守れるような方の増強の一助になればと思います。 
 
一年間宜しくお願いいたします。 
 
 

 

公共イメージ向上常任委員会／R情報・IT委員会 
濱島 聡一朗君 

 
公共イメージ向上常任委員会ならびに R 情報・IT 委

員会の委員長を拝命いたしました濱島です。副委員長
の近藤道麿さん、メンバーの曽根竜治さんと共に一年
間活動をしていきます。どうぞよろしくお願いいたしま
す。 
創立５０周年を迎えた２０１５年に私は江南ロータリ

ークラブに入会をさせていただき、間もなく在籍１０年を
迎えようとしております。振り返りますと会員の方の顔
ぶれは勿論ですが、委員会の構成も２０２０年を境に大
きく変わりました。私が入会した頃は、公共イメージと名

の付く委員会は無く、R 情報とプログラム委員会が抱き
合わせで活動をしておりました。おそらくその頃は R 情
報という委員会についての存在意義も、クラブ内外に
対しての情報発信の重要性もいま一つ認識されておら
ず、活動の主体は現在のプログラム委員会の比率が
大半を占めていたように記憶しております。 
時代が変化するとともに世の中の潮流にロータリーも
足並みを揃えるべく、RI がロータリーという組織の情報
をクラブの内外に対して正しく伝える重要性を強く提唱
するようになりました。具体的には、ロータリーの活動
が有意義で高潔であることを会員自身が誇りに思い、
そしてクラブ外の方からも高く評価されることによってク
ラブを広くアピールし、最終的にはクラブを存続させる
ために必要な新しい会員の獲得につなげるといった好
循環を作り出す明確な意図を持っております。かつて
は奥ゆかしさや、慎ましさというのが日本人の美徳とも
言われ、国内のロータリーは大々的に広報活動や宣伝
行為をする事に消極的でしたが、これからは世の中に
大きなインパクトを与えることも、我々ロータリアンにと
って重要な使命になっていきます。 
以降はクラブ計画書の要約、抜粋ですが、本年度は記
念すべき６０周年を迎えるということで、大きな記念事
業の紹介は無論、江南ロータリークラブのホームペー
ジを刷新しクラブ外の方から日頃のクラブの様子が分
かりやすくなるような情報発信にも力を入れていきたい
と既に実行しております。そして会員の皆さまには何度
もしつこいお願いかとは存じますが、My ROTARYの全
員登録を進めていきますので、何卒ご理解とご協力を
お願いいたします。現在も日々登録状況を調査してお
りますが、未登録の方の多くは「非会員扱いのアカウン
トの登録」で終わってしまっており「アカウントの有効
化」という最後のステップを完了されていないような気
がしております。その点につきましては、確実に会員と
しての登録が完了するまで今後も個別にお声がけとア
ドバイスをさせていただきます。１０月３１日に公共イメ
ージ向上常任委員会の担当でクラブフォーラムを予定
しておりますが、その際には My ROTARY の登録・活
用法以外にも、ロータリーの友『電子版』の活用につい
てなどもお話をさせていただこうかと考えております。
様々な情報ツールを有効活用することで、これまでより
も更にロータリーを身近に感じ、より深く理解していただ
ける一助になれば幸いです。 
 
 
 

 

会報委員会 横山 史明君 
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本年度、会報委員会委員長を仰せつかりました横山で
す。メンバーは早川さん、野々垣さん、田岡さん、内田
さんの４名の皆さまです。 
 私は入会して３年目となりますが、これまでは社業の
忙しさにかまけて中々、例会参加が出来ていませんで
した。稀に例会に参加した折には岩田静夫先輩からは
「お、今日は横山がおるで雨が降るな」とお声がけを頂
くなど、先輩の皆さまから温かいお言葉をかけて頂いて
きました。この度、会報委員長というお役を与えて頂き
ましたので、これからは心を入れ替えて例会に参加し
て参りたいと思いますし、心を入れ替えた甲斐もあって
本日も晴天です。 
 さて、会報委員会では例会や卓話、その他の事業な
どを会員の皆様に正しくお伝えをすると共に振り返って
頂けるようウィークリーレポートを作成してまいります。 
 また、去る３月、地区研修会に参加させて頂いた折に
これからのロータリークラブの組織の在り方の方向性と
して「Ｄ．Ｅ．Ｉ」という言葉を学んで参りました。「Ｄ」は「Ｄ
ｉｖｅｒｓｉｔｙ＝多様性」、「Ｅ」は「Ｅｑｕｉｔｙ＝公平」、「Ｉ」は「Ｉｎ
ｃｌｕｓｉｖｅ＝包括的」を意味しており、私はこの言葉、そし
てその価値観に大変感銘を受けました。地域に奉仕す
るロータリークラブという組織がこのような価値観を体
現する組織であるならば、それは何と素晴らしいことか
と感じましたので、既にご存知の方も多くおみえかと思
いますが、会報を通して時折、皆様に「Ｄ．Ｅ．Ｉ」につい
てお知らせして参りたいと考えております。 
 一年間、雨や雪を降らさぬよう努めて参りますので皆
様どうぞ宜しくお願い致します。 
 
 

 

奉仕プロジェクト常任委員会／職業奉仕委員会 
中村 耕司君 

本年度の 奉仕プロジェクト常任委員会は 副委員
長に片平博己さん、 
職業奉仕委員会は 副委員長に 同じく片平博己さん、
委員に 伊藤靖祐さん、杦本哲一さん、田中健さん、と
私 中村耕司の５名で担当させて戴きますのでよろしく
御願い申上げます。 
当常任委員会は創立６０周年記念事業のひとつであり
ます、３月２日開催予定の記念奉仕プロジェクト事業
「ＫＯＮＡＮマルシェ in HOTEI」の運営実行を担当させ
て頂きます。 
６０周年実行委員会の組織図では、実行委員長伊藤靖
祐さん、副委員長岩田静夫さん、その傘下にロータリー
財団常任委員会（委員長猪子明さん）と我々奉仕プロ
ジェクト常任委員会 合同で記念事業を運営致します。 

南村会長から、「江南ロータリークラブは国際奉仕に関
してはどちらかというと今まで消極的だと感じている。そ
こで、周年事業として「国際奉仕」を主軸に地域へ感謝
を表すための記念事業を開催したい。」との熱い思いを
お聞きし、常任委員長をお引き受けしました。 
４月の地区研修協議会に参加したら、最近の地区の

国際奉仕委員会では、「国内でもできる国際奉仕活動」
にも注力していて、岡崎城南ＲＣが岡崎市内の広場に
外国人のキッチンカーを集めて、地域の外国籍の方を
お招きして、各国の民謡ダンスやお酒を飲みながら交
流を深められたそうです。岡崎城南 RC では本年度も９
月１５日に国際交流フェアを開催されるので、南村会長
をはじめ担当委員長の約８名程度で視察に行く予定を
しています。 
今回の記念事業は、江南・大口在住の外国籍の方

を対象に参加を呼びかけ、日本文化に触れながら、日
本はアニメ大国なのでアニメにちなんだ 日本らしいお
もてなしを行い、「江南・大口に住んで良かった。」と感
じて頂ける様に取り組んで参ります。 
また、クラブ内の結束向上を図るため、各奉仕委員

会の垣根を越えてロータリー財団常任委員会 及び 奉
仕プロジェクト常任委員会全体として、会員皆さまに対
し積極的に情報開示 並びに 役割分担の明確化に務
めます。 
６０周年記念事業は会員皆さまのお一人お一人のご

理解とご協力無くしては成しえないと思っています。何
卒お力添え賜りますようお願い申し上げます。 
詳細については、この後発表致します各委員長さん

から説明があると思います。 
職業奉仕委員会としては、今年度は記念事業が続き

ますので、恒例の職場訪問はございませんので、よろ
しくお願いします。 
以上で年間事業計画報告を終わらせていただきます。 
 
 

 

社会奉仕委員会 駒田 洋平君 
社会奉仕委員長の駒田です。 

今年も江南市の地域住民の方の生活を豊かにするた
めに、ロータリー活動を通してこの江南ロータリーを知
って頂くように努めて参ります。 
委員会構成メンバーは私のほか、副委員長に長瀬さん、
委員会メンバーに熊澤さん、北畑さん、山﨑さんの５名
で担当させて頂きます。 
例年通りニュートンのリンゴの木のメンテナンスやクリ
ーンアップについては引き続き担当させて頂きますが、
今年は６０周年記念事業の一つ「江南マルシェ」をメイ
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ンで担当させて頂きます。 
江南マルシェはワールド・フード・フェスタの江南バージ
ョンをイメージして頂くと分かり易いですが、キッチンカ
ーによる食事の提供、外国人特設ブースにて和太鼓や
和装を体験して頂くことで、江南市の地域住民の方々
にも楽しんで頂くという様な内容になっております。 
江南市周辺の地域住民の方々は外国の方とコミュニケ
ーションを取って頂き、いろいろ交流を楽しんでいただ
きたいと思いますし、外国の方には日本の伝統や文化
を学んで頂き、異文化コミュニケーションを図って頂き
たいと思います。 
 ６月７月は毎年繁忙期でバタバタしておりますのでな
かなか思うようにロータリー活動に参加することができ
ず中村委員長には非常に申し訳なく思っておりますの
で、繁忙期が過ぎましたらしっかりと対応させて頂きた
いと思います。 
先日２７６０地区の研修を受けさせていただき各クラブ
の社会奉仕活動を見させて頂きまして、各地区で地域
の特性を生かされた非常にいいイベントを開催されて
おりましたので、江南ロータリークラブも６０周年記念事
業を皆さんで盛り上がって頂けたら嬉しく思います。 
 
 
 

 

  青少年奉仕委員会 田岡 剛君 
本年度、青少年奉仕委員会委員長を仰せつかりまし

た田岡剛です。 
南村会長からお声掛けをいただき、私も入会３年目を
迎えさせていただきます。そして当江南ロータリーが創
立６０周年を向かえる貴重な年度に委員長の人をいた
だき、身の引き締まる思いであります。 
青少年奉仕委員会としまして、地域の青少年に奉仕や
ロータリーに対す関心を高めてもらうことにより、青少
年の健全な育成に努める。を目指した活動をしてまい
ります。 
そして本年度は江南ロータリーが創立６０周年を迎える
年でもあります。中村委員長からもありましたが、３月２
日開催予定の記念奉仕プロジェクト事業「ＫＯＮＡＮマ
ルシェｉｎ ＨＯＴＥＩ」へも、積極的に参加してまいります。
年を通しての大変大きな事業となります。それと同時に
多くの人たちとも関わる１年と思われます。その中で、
江南ロータリーの心も一緒にお伝えし、地域の皆様、そ
して青少年の皆様の関心になり、活動に繋がるサポー
トとなれればと思っております。 
まだまだ分からないことばかりで皆様にはご迷惑をお
掛けすることが多々あるとは思います。皆様の叱咤・ご

助言などいただければ幸いです。 
一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
本日の食事 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山史明） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


